

beweglich

Gabriel Transport AG

Gabriel bewegt - seit 50 Jahren

Heuer feiert die Gabriel Transport AG ihr 50-jähriges Bestehen. Grund genug, einen Blick zurückzuwerfen.



Die beiden Geschäftsinhaber und Brüder Andi und Marcel Gabriel freuen sich, im August mit ihren Kunden und Freunden auf das 50-jährige Bestehen der Firma Gabriel Transport AG anzustossen.

Am 1. August 1969 hat alles seinen Anfang genommen: In einem kleinen Lagerschuppen im Rösslimatt-Quartier in Luzern herrschte Aufbruchstimmung. Toni Gabriel gründete die Firma Gabriel Transport AG, mit dem Ziel prompte, zuverlässige und fachkundige Bedienung zu bieten. Zur Seite standen ihm damals ein kaufmännischer Mitarbeiter und ein Fahrer mit einem Lieferwagen. Was einst als kleines Unternehmen seinen Anfang nahm, ist heute ein stattlicher Familienbetrieb, der mittlerweile von der zweiten Generation geführt wird (und bereits wirkt auch die dritte im Unternehmen mit).

Kontinuierliches Wachstum des Unternehmens

Gut ein Jahrzehnt nach der Gründung zählte das Unternehmen bereits zehn Angestellte und der Fahrzeugpark wurde um fünf Fahrzeuge erweitert. 1981 entschied Toni Gabriel, seine Firma nach Nidwalden auszulagern, wo er in der Herdern einen neu erstellten Frachthof beziehen konnte. Auch in den folgenden Jahren wuchs das Unternehmen stetig an. 1995 standen der Gabriel Transport AG bereits über 3'000 Quadratmeter Lager- und Umschlagfläche sowie moderne Büroräume zur Verfügung.

Mit Marcel und Andi Gabriel sind zudem seit 1999 die Söhne des Firmengründers am Ruder des Familienunternehmens. Die beiden Brüder ergänzen sich auf ideale Weise und managen das Geschäft ebenso erfolgreich wie ihr Vater. Andi Gabriel ist Betriebsleiter, sein Bruder Marcel amtiert als kaufmännischer Leiter. Als solche erweiterten sie den Betrieb in den Jahren 2005 und 2015. Heute umfasst die gesamte Lager- und Umschlagfläche 14'300 m². Diese bietet eine optimale Infrastruktur für die Einlagerung und Bewirtschaftung von Handelswaren, Möbeln und Umzugsgütern, für die sich das Transportunternehmen verantwortlich zeigt. Das Unternehmen verfügt über 28 schwere Fahrzeuge, alle mit Hebebühne und Luftfederung ausgerüstet, 10 Anhänger und 2 Möbelleifte. Rund 40 Mitarbeiter sorgen für einen reibungslosen Betriebs-Ablauf vom Büro über die Logistik bis hin zum Abpacken und Transportieren. Dabei kann das Unternehmen nicht nur auf langjährige Mitarbeiter zählen (siehe Box), es setzt auch auf junge Kräfte. „Seit 1998 kümmern wir uns auch um den Nachwuchs in unserer Branche und bilden kaufmännische Lehrlinge und seit 2001 auch Strassentransport-Fachleute aus“, betonen Marcel und Andi Gabriel. So stehen auch für kommenden Herbst wieder Lehrstellen im Angebot.

Im August laden die beiden Brüder ihr Team samt Freunden, Familien und Kunden zur grossen Jubiläums-Feier. Hier soll auf die vergangenen fünf Jahrzehnte angestossen und gleichzeitig ein neues in Angriff genommen werden – ganz nach dem Motto: „Gabriel bewegt“.

Irene Infanger

Im Jubiläumsjahr werden folgende langjährige Mitarbeiter pensioniert:

Gregor Burch
45 Dienstjahre am 30.06.2019



René Odermatt
33 Dienstjahre am 30.06.2019



Die beiden Mitarbeiter haben die Firma Gabriel Transport AG über viele Jahre begleitet, tatkräftig unterstützt und erfolgreich mit in die Zukunft geführt. Sie haben die Entwicklung des Unternehmens hautnah miterlebt und mit ihrem Einsatz geprägt. Ihnen und den restlichen rund 40 Mitarbeitern gebührt deshalb ein grosses Dankeschön für ihre tägliche Arbeit. Marcel und Andi Gabriel wünschen den beiden Jubilaren im Namen des ganzen Teams alles Gute für ihren neuen Lebensabschnitt als Pensionäre und vor allem gute Gesundheit.